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America's Corrupt Legal System

Американское коррумпированное законодательство.
The recent pattern of American violations of international law are ultimately based in the corruption of the USA domestic legal system. Phony USA courts are very dangerous even for travellers and visitors to America, who can easily wind up among the USA's more than 2 million prisoners, or lose all their family's possessions to corrupt American lawyers.
Последние модели американских нарушений международного права, в конечном счете, основаны на коррупции внутреннего законодательства США. Фальсифицированные суды США чрезвычайно рискованны даже для путешественников и туристов в Америку, которые легко могут оказаться среди более чем 2 миллионов заключенных в США, или потерять все свое семейное имущество, чтобы подкупить американских адвокатов.
All world citizens should know how the corrupt USA legal system, is a danger to every traveller, visitor, and guest worker from overseas, and to every individual who takes the risky step of entering upon American territory. Just ask the overseas families of prisoners who were put to death inside the USA, with their embassies never even being informed that they were arrested - or the many foreign people serving hugely long prison terms in America, after they were jailed on flimsy tainted "evidence" from criminal snitches.
Все граждане мира должны знать, насколько коррумпирована правовая система США, что она является угрозой для каждого путешественника, посетителя,  и человека, приехавшего на работу из-за рубежа, и для любого, кто принимает рискованный шаг вступить на территорию США. Просто спросите заморские семьи заключенных, которые были преданы смерти в США, а их посольства никогда даже не узнают о том, что они были арестованы, -  или многие иностранные люди, находящиеся в тюремном заключении в Америке на очень длительный срок, после того как они были брошены в тюрьмы по необоснованным сомнительным "доказательствам" от уголовных стукачей.
The reality is that the United States of America, which proclaims itself the "land of freedom", has the most dishonest, dangerous and crooked legal system of any developed nation. Legal corruption is covering America like a blanket.
Реальность состоит в том, что Соединенные Штаты Америки, которые провозглашают себя "свободной страной", имеет наиболее нечестную, опасную и искаженную правовую систему среди любого развитого государства. Правовая коррупция охватывает Америку словно одеяло.
The corruption of the USA legal system is well-known, but also well-hidden, by the news services of America's corporate-owned media. The US media companies are afraid both of reprisal, and of the social revolution that would come from exposing the truth. Here is what the US media companies know, but are afraid to tell you about American "justice".
Коррупция в юридической системе США хорошо известна, но и хорошо скрыта информационными службами средств массовой информации американских корпораций. Медиа компании США опасаются как мести, так и социальной революции, которая придет от разоблачения истины. Вот что медиа компании США знают, но боятся сказать вам об Американской "справедливости".


Concentration camps with concrete walls 
Концентрационные лагеря с бетонными стенами.

America has the largest prison gulag in the entire world - yes, right there in the USA, the self-proclaimed "land of freedom". The starting point for understanding anything about the USA, is to digest the fact that just this one country, the United States of America, has twenty-five percent of ALL of the prisoners in the entire world.
Америка имеет самое большое количество заключенных во всем мире – да, прямо в США, провозгласившей себя «свободной страной». Отправной точкой  для понимания чего-либо о США является тот факт, что только одна эта страна, Соединенные Штаты Америки, имеет 25 % из всех заключенных во всем мире.
More than 2 million prisoners - more than 1 out of every 150 people in America - are behind bars in the American gulag. This is now the world's biggest system of what are effectively concentration camps, though most of these prisoners are behind masonry walls and inside prison buildings.

Более 2 миллионов заключенных – чаще, чем 1 заключенный на 150 человек в Америке, - за решеткой в Американском Гулаге. Это на данный момент самая большая система из тех, что действительно являют собой  концентрационные лагеря, хотя большинство из этих заключенных  находятся за каменными стенами и внутри тюрем.
For minorities, the statistics are even more brutal. For example, the USA is now imprisoning about 1 out of every 36 people in its black population. American "justice" is especially focused on jailing young black males.

Для меньшинства статистика даже более жестока. Например, США сегодня заключает в тюрьму одного из 36 человек среди темнокожего населения. Американская «юстиция» особенно фокусируется на тюремном заключении темнокожих молодых людей.
Quite amazingly, Americans and the American government, continually criticize the legal systems and so-called "political" legal proceedings in other countries such as China, Russia, and even Belgium among many other places. Yet, for example, the proportion of prisoners is 30 times higher in the USA than in China, even though China is a country regularly criticized and denounced by the USA government.

Крайне удивительно, американцы и американское правительство продолжительно критикуют правовые системы и так называемые «политические» правовые действия в других странах таких, как Китай, Россия и даже Бельгия среди многих других. Уже, например, доля заключенных в 30 раз выше в США, чем в Китае, даже хотя Китай – это страна, регулярно критикуемая и обвиняемая правительством США.
No one imprisons people as readily, or casually, as does America. As you learn more about America's horrifying legal system, you find out how easily and carelessly America arrests people, and tosses innocent people into prison. It is estimated that America has at least 100,000 completely innocent people in jail, but the statistics of innocence may well run far higher. The number of people known to be innocent, and yet who were actually sentenced to death in recent years in America, is already running into the hundreds.
Никто не заключает в тюрьмы людей так же охотно, или случайно, как это делает Америка. Как только вы узнаете больше об американской ужасающей правовой системе, вы узнаете, как легко и беззаботно Америка арестовывает людей, и бросает невинного человека в тюрьму. Оценено, что Америка содержит по крайней мере 100 тысяч полностью невинных людей в тюрьме, но статистика невиновности может хорошо подскочить. Число людей, заведомо невиновных, и все же, кто уже был действительно приговорен к смерти в прошлые годы в США, исчисляется уже сотнями.
Of America's more than 2 million prisoners, about 50,000 are known to be foreign citizens. This proportion might seem small, but remember that 50,000 prisoners is more than the entire prison population of many other countries. It only appears as a small percentage, because of America's obsession with jailing its own people, who have had more time to get caught in America's web of legal horror.

Из более 2 миллионов заключенных в Америке, известно, что около 50 тысяч являются иностранными гражданами. Это соотношение может показаться маленьким, но помните, что 50 тысяч заключенных – это больше, чем  целое тюремное поселение многих других стран. Это только видится как небольшой процент из-за навязчивой американской идеи с заключением в тюрьму своих собственных людей, которые имели достаточно времени, чтобы быть пойманными в их системе правового ужаса.
The USA is extremely casual about the jailing of foreigners, and not honoring their rights under international law or treaties and agreements. Often, foreign citizens have been sentenced to death, while the USA didn't even bother to notify the foreign government that their citizens were arrested. 

США крайне несерьезна в заключении в тюрьму иностранцев, и не уважает их прав согласно международному закону или договорам и соглашениям. Часто, иностранные граждане были приговорены к смерти, в то время как США даже не побеспокоилось уведомить иностранное правительство, что их граждане арестованы.
Several other governments are working hard just to try and obtain even the most primitive judicial rights for their own nationals, who have been seized and held in abusive conditions by the USA empire. And yet, the United States of America somehow still brags about its own legal system, while criticizing other countries.

Несколько других правительств работают усердно только, чтобы представить дело на рассмотрение и добиться самых простых законных прав для своих граждан, которые были арестованы и удержаны в жестоких условиях верховной властью США. И даже более, Соединенные Штаты Америки, так или иначе, хвалятся своей правовой системой, в то же время критикуя другие страны.
Understanding that America has such a huge percentage of even its own people in prison, is to start to understand the subconscious fear behind much of American life. 

Понимание, что Америка имеет такой огромный процент даже своих людей в тюрьме, должно привести к пониманию подсознательного страха позади многого из американского образа жизни.
Before you set foot in America, you should have a clear picture of the terror of America's legal system - the judges and lawyers and money and bribery, that have made this system of fear so pervasive. There is not yet enough public media information about America's domestic legal horrors, horrors which have been rapidly increasing. And the American public, even the victims of its legal system, have a hard time realizing why it is so hard to fight legal corruption there.

Перед тем, как вы ступите в Америку, вам следует иметь ясное представление об ужасе американской правовой системы – судьи, и адвокаты, и деньги, и взяточничество, которые сделали эту систему из страха такой всеобъемлющей. Все еще недостаточно общественной информации СМИ о внутри американских правовых ужасах, ужасах, которые быстро росли. И американский народ, даже жертвы своей правовой системы, имеют трудное время, пытаясь осознать, почему там так тяжело бороться с правовой коррупцией.
The situation is so bad, that a social explosion is beginning inside America. You can read some news stories - about people murdering judges, or attacking the families of judges, or people setting fire to courthouses in the USA - and see the pattern that is emerging, even though the news media are afraid to connect the dots and suggest what might be behind all these events. America is trying to maintain its myths about its legal system, even while the desperate reality of life inside the USA is starting to blow back into escalating social upheaval.
Ситуация настолько плоха, что внутри Америки начинается социальный взрыв. Вы можете прочитать несколько историй из новостей – о людях, убивающих судей, или нападающих на семьи судей, или людях, поджигающих здания суда в США, – и увидеть модель, которая возникает, даже не смотря на то, что новостные СМИ не решаются расставить точки над «и» и предположить,  что может стоять позади всех этих событий. Америка пытается поддержать свой миф о правовой системе, даже в то время как отчаянная реальность жизни внутри США начинает переходить в обостренный социальный конфликт.
